



## **Der Weltrekord, der leben rettet.**

*2aid.org ist Kooperationspartner beim Weltrekordversuch "Trinkwasserspende"*

Düsseldorf, 22.03.2012 - Die Social Media Non-Profit-Organisation 2aid.org unterstützt als offizieller Partner des FP Sozialfonds e.V. die Aktion "Trinkwasserspende", die heute, am Weltwassertag, deutschlandweit startet. Mit der Initiative soll möglichst vielen Menschen der Zugang zu sauberem Trinkwasser ermöglicht werden. Ziel ist auch, die Öffentlichkeit darauf aufmerksam zu machen, dass fast eine Milliarde Menschen weltweit noch immer keinen Zugang zu sauberem Trinkwasser haben. Schirmherr der Aktion ist der Bundesminister für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung, Dirk Niebel. Anna Vikky, die Initiatorin von 2aid.org, repräsentiert die Aktion zusammen mit Prominenten, wie der Bundestagspräsidentin a.D. Rita Süßmuth und dem ehemaligen Handballbundestrainer Heiner Brand. Der Höhepunkt der Aktion steigt am 21. Juli 2012, beim Versuch, den größten LEGO®-Wasserkasten der Welt zu bauen. Bis dahin kann jeder dabei helfen, möglichst viel "Baumaterial" zu sammeln.

Egal ob Familien, Vereine, Schulen, oder Unternehmen, mit der Aktion "Trinkwasserspende" können alle gleichzeitig zu Helfern und Weltrekordlern werden. Jeder kann selbst spenden oder eine eigene Spendenaktion ins Leben rufen. Mit 5 Euro kann einem Menschen in einem Entwicklungsland 20 Jahre lang Zugang zu sauberem Trinkwasser ermöglicht werden. Jede 5-Euro-Spende wird durch einen LEGO®-Stein symbolisiert. Aus den vielen einzelnen LEGO®-Steinen soll am Ende der größte LEGO®-Wasserkasten der Welt gebaut werden. Somit sind Spender automatisch Teilnehmer am Weltrekord und erhalten auf Wunsch eine Urkunde. Als "Wasserpater" sorgt 2aid.org dafür, dass aus den Spenden lebensrettende Hilfe wird.

Seit knapp drei Jahren realisiert Deutschlands erste Charity-2.0-Organisation Trinkwasserprojekte in Uganda. Auch bei ihr heißt das Motto "Jeder kann helfen". Dabei setzt 2aid.org auf effektive und nachhaltige Unterstützung - und auf Transparenz. Über die sozialen Netzwerke Facebook und Twitter kommunizieren ehrenamtliche Mitarbeiter und Helfer mit Unterstützern, Fans und sogenannten Followern. Die Aktion "Trinkwasserspende" gibt der Organisation die Chance, weitere Projekte zu realisieren sich und ihr Engagement einer größeren Öffentlichkeit vorzustellen. Denn sie setzt ihr Engagement für sauberes Trinkwasser auch nach dem 21. Juli 2012 fort.

Das Bündnis Aktion Deutschland Hilft, dem unter anderem CARE, Die Johanniter und Help - Hilfe zur Selbsthilfe e.V. angehören, ist ebenfalls Partner der "Trinkwasserspende".

Wasser ist Leben.

Website 2aid.org  
Website Aktion Trinkwasserspende  
Pressebilder

## **Pressekontakt**

2aid.org

Frau Bea Paeßler  
Eichelstraße 102  
40599 Düsseldorf

2aid.org  
bea.paessler@2aid.org

## **Firmenkontakt**

2aid.org

Frau Bea Paeßler  
Eichelstraße 102  
40599 Düsseldorf

2aid.org  
bea.paessler@2aid.org

2aid.org e. V. mit Sitz in Düsseldorf ist eine Social Media Non-Profit-Organisation, die im Juli 2009 von der Studentin Anna Vikky gegründet wurde. Ziel ist die effiziente und nachhaltige Unterstützung im Kampf gegen globale Armut. Bei einer Online-Abstimmung wurde "Wasser" zum aktuellen Projektthema gewählt. 2aid.org ist die erste deutsche Hilfsorganisation, die zur Verwirklichung ihrer Aktionen ganz auf soziale Netzwerke wie Facebook, Twitter und studiVZ setzt. Das Motto der Charity-2.0- Organisation lautet "Erlebe deine Hilfe". Jeder kann sich einbringen, um die Welt ein Stück weit zu verbessern und die Unterstützer werden von der Auswahl der Projekte bis zur Realisierung einbezogen. Das Team von 2aid.org arbeitet ehrenamtlich, so fließen 100% der Projektspenden in die Wasserprojekte.

Anlage: Bild

**2aid**  
**.org**